



Intercambios virtuales Erasmus+ (EVE)

EVE es una convocatoria de propuestas en el marco del **Programa Erasmus+**. Los proyectos deben animar a los jóvenes a participar en experiencias interculturales significativas en línea, como parte de su educación formal o no formal. Por tanto, se invita a presentar propuestas que desarrollen un concepto de movilidad virtual dirigido a jóvenes de 13 a 30 años. Las actividades en línea deben facilitar los debates entre los jóvenes sobre temas que les interesan y fomentar la inclusión social. Los facilitadores recibirán formación profesional para poder moderar los debates entre los jóvenes para que se comprometan, conecten y se sientan capacitados.

Las asociaciones en el marco de la convocatoria EVE deben basarse en un consorcio de un mínimo de cuatro socios que reúnan a organizaciones de los países del programa Erasmus+, los Balcanes Occidentales, la Vecindad Oriental, la Vecindad Meridional, Rusia y el África Subsahariana. Los requisitos de solicitud se publican en la página de [búsqueda definanciación/licitación\(europa.eu\)](https://europa.eu/búsqueda-definanciación/licitación).

¿Qué son los intercambios virtuales?

Los intercambios virtuales son actividades en línea de persona a persona que promueven el diálogo intercultural y el desarrollo de habilidades blandas. Hacen posible que todos los jóvenes tengan acceso a una educación internacional e intercultural de alta calidad (tanto formal como no formal) sin necesidad de movilidad física. Aunque el debate o la formación virtuales no sustituyen totalmente los beneficios de la movilidad física, los participantes en los intercambios virtuales deberían aprovechar varios de los beneficios de las experiencias educativas internacionales. Los intercambios virtuales también contribuyen a difundir los valores europeos. Además, en algunos casos pueden preparar, profundizar y ampliar los intercambios físicos, así como alimentar una nueva demanda de los mismos. Los intercambios virtuales tienen lugar en pequeños grupos y siempre son moderados por un facilitador formado. Deben integrarse fácilmente en proyectos de juventud (educación no formal) o en cursos de educación superior. Los intercambios virtuales pueden atraer a participantes de ambos sectores, aunque, en función de los proyectos específicos, podrían involucrar a participantes de uno solo de ellos o de ambos.

¿Qué prioridades deben abordar los proyectos?

- Fomentar el diálogo intercultural y aumentar la tolerancia a través de las interacciones entre personas;
- promover diversos tipos de intercambios virtuales como complemento de la movilidad física de Erasmus+;
- para mejorar el pensamiento crítico y la alfabetización mediática;
- para mejorar la empleabilidad de estudiantes, jóvenes y trabajadores juveniles;
- promover la ciudadanía y los valores comunes de libertad, tolerancia y no discriminación;
- Reforzar la dimensión de la juventud en las relaciones de la UE con terceros países.



Imágenes (desde arriba en el sentido de las agujas del reloj): © Prostock-studio, fizkes, motartion & as-artmedia, stock.adobe.com

Agencia Ejecutiva
Europea de
Educación y Cultura